

スリングへのあこがれ」の気持ちで大事にしてきたそうです。「レスリングの選手になりたい」「強くなりたい」という夢

を叶えるために、具体的な目標を決めて着実に努力しクリアしてきたこと、その結果日本代表となつてオリンピックで銀メダルを獲得したこと、今でもレスリングを教えていることなどについて話していただきました。(心に残るお話でした!)

その後、子どもたちは、夢シートに夢や夢を叶えるためにすることなどを記入しました。夢シートは、後日、集合写真と夢先生のサインとメッセージが書かれ返却されます。夢先生からの返事が楽しみです。

今日は、「夢を考える」「夢を持つ」「夢を叶えるために行動に移し実行する」ことの大切さを身をもって学ぶことができました。永田さんはじめJFAの皆様、大変お世話になりました!



小 中連携「英語の出前授業」より

1月24日(火)の3、4校時目に、本宮第二中学校の英語担当の川前先生がおいでになり、A・L・Tのケイティ先生と一緒に、6年生を対象に英語の授業をしてくださいました。

川前先生の発音はソフトで、聞き取りやすくてすばらしいなと感じました。子どもたちも楽しく学習に参加していました。

今日の授業では、英語が世界の公用語になった背景や身近なカタカナ言葉の語源を確かめたり、クイズやビンゴゲームを通して発音の仕方やいろいろな英語を楽しむしました。

短時間ではありませんでしたが、2ヶ月半後に中学校入学を控えた6年生にとって、中学校の授業のイメージを感じ取るよい機会となりました。川前先生、ケイティ先生、本当にありがとうございました。



インフルエンザの予防について

3学期に入り、懸念していたインフルエンザの流行は今までありませんでしたが、今週になって罹る子が増えてきました。(市内の他校で学級閉鎖や学年閉鎖になっているところもありますので、本校も警戒が必要です。)

現在、学校では、朝の健康観察を丹念に行い、休み時間にお茶うがいを行ったり、喚起を定期的にしたり、清掃を学級ごとに行ったりするなど、感染予防に努めています。

今冬のインフルエンザについての情報を記します。毎年、この時期になると全国で患者が急増するインフルエンザですが、毎年インフルエンザが原因で死亡する人は、一人を超えたりと言われています。正しい知識を身に付け、インフルエンザに対する適切な対応をお取りいただけましたら幸いです。

◇A型の症状・特徴

- ・ 38度以上の高熱がいきなり出る
- ・ ひどい悪寒、震え
- ・ ひどい頭痛
- ・ 強い関節の痛み
- ・ 咳やのどの痛み
- ・ 筋肉痛

呼吸器系に影響が出るのが特徴。インフルエンザの中で最も感染力が強い。

□B型の症状・特徴

- ・ 熱は38度ほど
- ・ 下痢
- ・ 腹痛
- ・ 吐き気
- ・ 食欲がない

消化器系に影響が出るのが特徴。感染力は低い。普通の風邪との判断が難しい。

■C型の症状・特徴

- ・ 熱が38度ほど
- ・ 鼻水が異常に出る
- ・ 咳が出る
- ・ くしゃみ
- ・ のどの痛み

A型、B型に比べると比較的軽度だが、最大の特徴は5歳以下の子どもが主に発症し、大人はほとんど発症しない。2歳以下の場合重症化する恐れもある。

今後も引き続き学校のホームページをご覧ください

本校では学校の様々な情報を発信しています。ご覧いただくことで学校全体の教育活動の様子を把握できますので、ぜひアクセスをお願いいたします。

「もとみやeネット」
↓「岩根小学校」で
検索してください。

